



"König der Lüfte" landet in der Aichacher Elisabethschule

Sachbezogener Naturkundeunterricht der besonderen Art fand unter der Moderation von Fabiola Müller in der Elisabethschule der Lebenshilfe in Aichach statt. Ein Referat über den Steinadler von Schüler Marco Sturm (linkes Bild) läutete die Veranstaltung ein. Der Steinadler, der mit vier bis fünf Jahren geschlechtsreif ist, zählt zu den Greifvögeln. Er wird als "König der Lüfte" bezeichnet. Zu ihren Beutetieren

zählen neben Mäusen, Murmeltieren und Hühnern auch größere Tiere wie Gämsen. Der Lebensraumerstreckt sich über Nordamerika, Afrika, Asien bis nach Europa. Großer Applaus kam auf, als mit Rudolf Pfisterer (rechtes Bild) ein Falkner mit seinem Steinadler auf der Faust die Bühne betrat und zusammen mit Karin Stemmer die Fragen der Anwesenden mit Freude beantwortete.